

Fontcouverte : une première table ronde des entreprises



Une cinquantaine de chefs d'entreprise fontcouvertois étaient présents. © Crédit photo M.-F. Drey

Par Geneviève Aubert

Publié le 01/11/2022 à 11h15

Vendredi 21 octobre, le maire Francis Grellier et la municipalité ont convié les acteurs économiques de la commune à la première table ronde des entreprises. Cet événement a réuni une cinquantaine de chefs d'entreprise fontcouvertois. Les objectifs de cette soirée étaient que tous fassent connaissance, échangent avec les élus présents et créent si possible des synergies inter-entreprises. Les trois objectifs ont été largement atteints.

Après un mot de bienvenue de l'édile, un tour de table a permis à chacun de se présenter. Francis Grellier a ensuite présenté Fontcouverte sous un angle socio-économique et exposé les projets de la commune. Au cours de la soirée, Denis Lavaud, fondateur et dirigeant des glaces L'Angélyls, et Laurence Foucault, directrice d'un SOS village d'enfants, ont fait part de leurs expériences et de leurs projets. Ils ont insisté sur la nécessité de privilégier les rapports humains, quelle que soit l'activité exercée.

Francis Grellier a ensuite invité l'assemblée à poursuivre la soirée de manière conviviale autour d'un buffet qui a donné lieu à de nombreux échanges. Un bilan très positif peut être dressé pour cette première table ronde, une initiative vivement appréciée qu'il est prévu de renouveler en 2023.